Strandgefühl im Voerder Freibad

RWE setzte in die Umsetzung Geld und Muskelkraft

Voerde. Das Freibad wird mit Beginn der neuen Saison auch einen Beachplatz im Angebot haben. Die RWE Rhein-Ruhr stellte neben finanziellen Mitteln auch Muskelkraft zwecks Realisierung bereit. Neun Mitarbeiter des Energieversorgers griffen zu Schüppe und Spaten, um aus den angelieferten Sandmassen eine glatte Fläche zu machen. Auch bei der Bepflanzung des neuen, nahe gelegenen Erdwalls halfen sie mit. Seit 2006 unterstützt das Unternehmen mit dem "Aktiv vor Ort"-Projekt soziale Initiativen in Heimatkommunen ihrer Mitarbeiter – in diesem Fall

von Robert Kasselmann. Der Spellener leitete die Aktion im Freibad, wo er selbst Schwimmen lernte. Das Projekt dient nicht zuletzt auch der Teambildung unter der Belegschaft. 2000 Euro stellt RWE Rhein-Ruhr im Zuge von "Aktiv vor Ort" zur Verfügung.

Nachdem der Sand auf die Fläche verteilt war, galt es für die Mitarbeiter des Energieversorgers, unter Anleitung eines Gärtners Bananenstauden und Sträucher um den Beachplatz zu pflanzen. Fürs richtige Strandgefühl sollen noch Liegen und Sonnenschirme aufgestellt werden.



Mitarbeiter des RWE packten mit an und gestalteten den Bereich vor dem Kiosk des Freibads zu einer Strandlandschaft. Auch beim Bepflanzen eines Erdwalls halfen sie mit.

Foto: Eduard Behrendt